

会 議 録

会 議 名	第 2 1 期小金井市公民館企画実行委員の会議 第 4 回		
事 務 局	公民館 本町分館		
開 催 日 時	平成 2 2 年 1 2 月 7 日 (火) 午前 9 時 3 0 分 ~ 1 1 時 0 0 分		
開 催 場 所	公民館 本町分館		
出 席 委 員	大井委員、古川委員、原島委員 五味川委員		
欠 席 委 員	高田委員、苅込委員		
事 務 局 員	田中副主査、鈴木 (再任用) 田中 (非常勤)		
傍 聴 の 可 否	可	傍 聴 者 数	0 人
傍聴不可・一部不可 の場合は、その理由			
会 議 次 第	1 事業の報告について (1) 成人学校「多摩の歴史から小金井を見る」について (2) 国際交流事業「住んでみてわかるボリビア」について (3) 国際交流事業「住んでみてわかるネパール」について 2 事業の計画について (1) 高齢者学級準備会について 3 その他 4 配付資料 (1) 各公民館事業計画 (2) 前回会議録の配付 (第 3 回) (3) 公運審会議録 (第 1 1 回)		

【発言内容】

1 事業の報告

(1) 成人学校「多摩の歴史から小金井を見る」について

田中（非常勤）土曜日の午前中の開催でしたが、参加者の平均年齢が高く、平日開催と変わらなかった。男性の参加者が多く、出席率も80%と高かった。

大 井 若年層への参加の期待をするのは難しい。講師によっては時間が足りないとの意見が多かった。

(2) 国際交流事業「住んでみてわかるボリビア」について

鈴 木 講師はJICAシニアボランティアで2年間ボリビアに滞在しているので詳細に説明をされ、とてもわかりやすかったと思います。

申込みの際、あまり応募がなかったのはボリビアという国の知名度がないことが要因だと思います。

講師の話のテンポがよいので参加者を飽きさせることなく進んだことが印象に残りました。

日本人に非常によく似ているのでおそらくアジア民族が移り住んだのではないかと思います。

大 井 市報を見ない人が多いと思います。広報は本当に難しいです。参加した人は大変勉強になったと思います。

(3) 国際交流事業「住んでみてわかるネパール」について

鈴 木 講師が教育者だったので話が上手く非常に良かった。実際に日常生活で使用されているものを見せていただいたり、参加者にネパールのお茶（チャ）を振る舞っていただきながら和んだ雰囲気の中での講座だった。

古 川 一緒に飲食を共にしながらというのは親近感が湧き、和むので良いですね。講師の話し方のテンポが良く、また親しみやすい方だったので、終了後に多くの参加者に囲まれ、質問攻めにあっていましたね。

大 井 国際交流事業で女性が男性の数を上回るのは珍しいですね。

インド、ミャンマーも希望が出ているので開催してもいいと思います。

また、北欧の国の進んでいる福祉関係に関する講座は若い女性にとって興味があるのではないかと思います。アフリカについては難しいと思います。

2 事業の計画

(1) 高齢者学級準備会について

田 中 昨日22年度の年間日程が無事終了いたしました。担当の委員の方大変ご苦勞さまでした。なお、詳細については来月の委員会でご報告いたします。23年度の準備会については2月8日の13時30分から行います。市報は2月1日号で周知します。例年休館日に行いますが、三者合同研修会が開催されるため、日程を変更しました。

鈴 木 今後の事業計画については、別紙の年間スケジュール表をご確認ください。今年度の日程はそれで全てです。

3 その他

田 中 耐震工事につきましては来年度4月～5月20日までに入札ができれば8月、9月の貸出しをせず工事を施工する予定です。これを踏まえて23年度の講座を企画していきたいと思います。高齢者の食事作りを2回開催するなど工夫してこの間を乗り切っていきたいと思います。

田中（非常勤）企画実行委員連絡会の会議録については各館で校正しています。

1月の企画実行委員会でアンケートの希望講座の集約を配布いたします。

12月12日の公民館研究大会へ参加される委員の方、当日はよろしくお願ひいたします。

司 会 本日の会議はこれで終了いたします。
次回開催日は1月11日（火）9時30分です。
司会は高田委員です。

終 了 午前11時15分